

夜は式根島観光協会からの要望に対しメールにて返答。

23日(木)

午前は表彰式典に出席。一度帰宅した後、娘と青葉会館の福祉バザーに参加し、昼食の買い物を楽しんだ。

24日(金)

午前は一般質問を議会事務局に提出。

午後は婚活事業に代わる島体験交流イベントの女性アンケートの集計と解析を行う。やや風邪気味になる。

25日(土)

仮通夜に出席。先週の疲れか、発熱。

26日(日)

午前は消防団の器具点検に参加。

昼過ぎは休憩。

夜は通夜に参列。

27日(月)

午前は監査委員として

新島村の例月監査。



昼は線香配り役として葬式に参加。

夜は島体験交流イベントの反省会4時間。

28日(火)

来年度の見通しを立てるため、仕事先数社に予定確認メールを送信する。

夜は12月上旬に式根島で行う予定の、こどもの居場所づくり意見交換会の下準備。



議長の目ランド



全国漁港漁場大会が10月30日・31日の両日、岩手県盛岡市で開催され、議員4名で参加してきました。大会に提言案が上程され可決されました。その一部をご紹介します。

「我が国の水産業は、国内の水産物資源の落ち込みにより、全国的に厳しい経営環境にある。漁業生産量がピーク時の半分まで減少していることに加え漁業従事者の減少と高齢化、公共施設の老朽化が進行する一方、新鮮な料理や美しい景色を求めて漁村を訪れる来訪者は増えている。女性や高齢者も働きやすく、観光客にも魅力のある漁港漁村とするためには、漁港の役割分担を見直し、施設の長寿命化や有効活用を図りつつ、漁港漁村をにぎわいの場とすることが重要である」

最近の新島の漁業環境を見ると、まさに全国の縮図を見ているような気がします。12月の定例会に「製氷・冷蔵・冷凍施設等の関連条例」が提案され可決されました。新島村の第一次産業の中心である漁業を活性化し、漁港漁村のにぎわいを取り戻すことができるのでしょうか。漁協・漁業者の奮起を期待したいものです。

(議長 前田 邦弘)